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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 21号

2011年 12月 01日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

　     外部卓話　富田英司様　　総会

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

 このところギリシャの経済危機が顕著にな

り世界中の経済に影響を与えています。

 元々ギリシャの国民性は、楽観的で2000年

代高級車ポルシェの保有台数が人口当たり世

界一が示す通り浪費癖が有るようです。

 ですから国の債務残高を隠蔽していたことが

2009年の政権交代時に明らかになっても、国

民の25％に当るという公務員は給料削減に反

対のデモ、それを排除していた警察官もその

後に同じく自分たちの給料削減に反対のデモ

をしたりと、消費を減らしたくないそうです。

 

 また、一部報道では「ユーロ圏の他の国は

ギリシャを潰したくないからもっと金を貸し

てくれるだろう」と考えているのは有識者と

いう立場の人間でも少なくないそうです。

 およそ日本人にとっては、考えられないこ

とです。増して同じユーロ圏のドイツが基金

積み増しに二の足を踏むのは当然のことです。

 

 国民性の違い、経済の格差からいってもユ

ーロ統合には無理があったという弊害がここ

に現れたと言わざるをえません。

 そして、世界のGDPの0.5％しかないギリシ

ャ一国の経済危機が、ユーロ圏国家というこ

とで圏内の国家全体の信用不安を招き、ユー

ロ安、世界同時株安など世界中に影響を与え

る事になりました。

 結果、日本も貿易立国ですから影響から円

高株安、東日本大震災に原発事故、追い打ち

を掛けてタイの洪水と、このところ良いこと

が有りません。先に申しましたギリシャの国

民性からも経済の正常化には時間が掛かりそ

うです。日本自国ではどうにもならない状況

ですので、先ずは国内の被災地復興に精を出

し、ユーロ圏内での経済危機解決を望むとこ

ろです。

12月のプログラム

974回12月08日

(木)　12：30 

ブケ東海沼津　クラブフォーラム

(広報委員会)　理事会

975回12月15日

(木)　18：30 

ブケ東海沼津　クラブ協議会(下

期活動計画）宮島会長・杉山幹事 

976回12月22日

(木)　18：30 

ブケ東海沼津　クリスマス家族例

会(クラブ管理運営委員会)

12月29日(木) 裁量休会    

クラブ管理運営委員会報告

●ビジター

1.奥村茂春様：沼津RC

2.渡辺雅昭様：沼津RC

3.齋藤利一様：沼津北RC

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 鈴木泰次

◆◆第973例会　会長挨拶◆◆
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★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

973 回 21名 19名  - 90.48%

971 回 21名 17名 0 80.95%

●欠席者(6名)

 成田みちよ、杉山壽章

●他クラブへの出席者　

 なし。

●スマイル報告

1.大村保二：入会記念日のお祝いありがとうござい

ます。

2.名古良輔：富田英司さま、卓話よろしくお願い申

し上げます。

3.杉山真一：富田様、本日は、卓話よろしくお願い

します。

4.久松　但：所用につき、早退させていただきます。

5.尾島康夫：所用につき、早退させていただきます。

6.地区大会、終了後の2次会残金です。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①御殿場ロータリークラブ

12月15日(木)　クリスマス家族会　18:00～　

12月29日(木)　特別休会

2.連絡事項 

①12月22日(木)のクリスマス例会と、2月4日(土)の 

IMの出欠席を御記入ください。 

②12月15日(木)の下期活動計画の原稿を、本日中に

幹事か事務局にご提出ください。 

③次週は、理事会と引っ越しがありますので、理事

の方はご出席をお願い致します。

年　次　総　会　

　クラブ細則第３条第３節３項により、１１月例会

において、指名委員が指名した次年度理事並びに、

次々年度、会長候補者に対し、同節４項より、本日

の１２月第１例会までに、被指名候補者以外の立候

補者がありませんでしたので、これをもって被指名

候補者の当選が確定した事を宣言します。

次々年度会長　：本村文一

次年度理事　　：宮口雅仁・久松但・本村文一・

芹澤貞治・重光純・渡辺亀一・鈴木泰次

以上です。宜しくお願いします。

外　部　卓　話

　　　　　　　　　　　　　　　　富田 英司 様

　　　   　

　今から40年前の学生時代、ベトナム戦争に反対

する「ベ平連」のデモに参加した。私はこのベト

ナム反戦運動から大きな影響を受けた。　それか

ら40年後の昨年、2010年8月15日～21日まで、沼

津「愛のベトナムさわやか支援隊」の支援活動に

初めて参加した。　

　枯葉剤被害者家族の家をまわり、その実情の説

明を受けたときの最大のショックは「被害者は第

3世代になっています」との話だった。　

　ベトナム戦争で「枯葉剤」の影響を受けた父親

や母親から生まれた「息子」「娘」が枯葉剤被害

者になっていると思い込んでいたのだが、息子や

娘は問題もなく健全に育ったが、「孫」に枯葉剤

被害の影響が出ていると言う。

　遺伝子に関係することなので、今後も第4世代

・第5世代にずっとその影響が続くと言うことに

なる。子どもや孫の誕生は親にとってはこの上も

ない幸せである。だが、その「新しい命」の誕生

のたびに「枯葉剤」の影響を心配せざるを得ない

とは。

　そんな思いを抱えて帰国したが、その後、坂田

雅子監督の映画「花はどこへいった」を通じて、

米国にもベトナム戦争帰還兵の本人や子孫にも「

枯葉剤」被害の影響が出ていることを知る。　さ

らに、今年から移住した沖縄においても、この「

枯葉剤」問題が大きく取り上げられている。米兵

の証言によって、沖縄や韓国の米軍基地において

「枯葉剤」の実験や散布された事実が次々に明ら

かになっている。　ベトナムでも米国でも韓国で

も沖縄でも「枯葉剤」問題は終わっていない。私

も「枯葉剤」問題への関わりを続けていく。
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 22号

2011年 12月 08日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

　　 クラブフォーラム(広報委員会）　理事会

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

　先月ブータン国王夫妻が来日して、一種の旋風を

巻き起こして行かれましたが、一番は新婚のせいか

夫婦中の良さでしょうか,新婚旅行を兼ねて来日さ

れました。

元々日本の皇室との関係が深く皇太子様、秋篠

宮夫妻も訪問された事があるそうです。その絆が

あってか、東日本大震災が起きた3月 18日には、約

8千万円相当の義捐金を寄付して下さいました。

ブータン王国に関しての話題に「国民総幸福

量」がありました。現在の国王・ワンチュク５世の

父ワンチュク4世が1976年、まだ21歳の時に世界

に向け発表し、ブータン憲法にも盛り込まれまし

た。その幸福の基準は、「幸福」は人それぞれ違

い、何を基準に統計を取るかは非常に難しいです

が、ブータンでは精神面の幸福▽健康▽教育▽文化

の多様性▽環境の多様性▽生活水準▽地域活力▽時

間の使い方とバランス▽良き統治－－の9項目を指

標とし、複数の選択肢から「満足度」などを尋ねて

数値化する対面調査も行われています。この調査と

は別の05年の国勢調査では、97％の国民が「幸

せ」と答えました。

これに習うかのように日本も含め他の先進国も

国民が感じている幸福度を測る指標及びアンケート

内容の研究を始めているそうです。古川元久国家戦

略・経済財政担当相は5日、国内総生産(GDP)など

の経済指標だけでは測れない国民の豊かさを表す

「幸福度指標」の試案を公表しました。

試案は経済規模ではなく、心の幸福感を基本と

し、「経済社会状況」「心身の健康」「（家族や社

会との）関係性」の三つを指標の大枠として設定。

三つの指標を11分野に分け、132の個別データをも

とに「幸せ」を数値化するのが目標だそうです。

今月は家族月間ですが、カルヤン･バネルジー RI

会長は家族がすべての事柄の始まりであるという理

由で、今年度の強調事項の最初に家族をもって来ま

した。幸福感も家族愛から始まるものと考えます。

12月のプログラム

975回12月15日

(木)  18：30 

ブケ東海沼津　クラブ協議会(下期

活動計画）宮島会長・杉山幹事　

976回12月22日

(木)  18：30 

ブケ東海沼津　クリスマス家族例会

(クラブ管理運営委員会）

12月29日(木) 裁量休会

1月のプログラム

 1月 5日(木) 裁量休会

977回 1月12日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津　

会員今年の抱負　　理事会

978回 1月19日

(木)　18：30 

ニューウェルサンピア沼津 

新年会（クラブ管理運営委員会）

979回 1月26日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津 

クラブ協議会（上期活動報告）

クラブ管理運営委員会報告

●ビジター

　1.千葉慎二様：三島西RC

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 鈴木泰次

◆◆第974例会　会長挨拶◆◆
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★出席報告（会員総数 22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

974 回 21名 14名  - 66.67%

972 回 21名 15名 1名 76.19%

●欠席者(7名)

　成田みちよ、杉山壽章、大村保二、伊縫文哉

　重光　純、鈴木良則、渡邉亀一

●他クラブへの出席者　

 　鈴木博行、渡邉亀一（12/6　沼津北RC）

●スマイル報告

1.鈴木博行：所用につき、早退させていただきます。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

ございません。

2.連絡事項

①12月22日（木）のクリスマス例会と、2月4日（土

）のIMの出欠席を、御記入ください。

②本日は、理事会と引っ越しがありますので、理事

の方はご出席をお願い致します。

　　　　　　　　　　　　　　

理　事　会　報　告

1 報告事項 

12月11日(日)サンウェル沼津にてインターアクト指

導者講習会が行われる予定であり、井上武雄IAC委

員長が出席します。　

2 協議事項 

①1月度プログラム　クラブ運営委員長　宮口雅仁 

君、プログラム担当　重光　純 君 

提案のとおり承認する。 

②1，2月の座席表について　　SAA　鈴木泰次君 

職業別とする。 

③クリスマス家族例会における寄付ついて 

会員寄付は、出欠にかかわらず1人5,000円（21人計

105,000円）とする。なお、寄付は、ティンクル

50,000円、震災復興支援CD購入22,000円、東日本大

震災関連33,000円とする。 

④新年会について 

1月19日(木)18:30　ニューウェルサンピア沼津にて

実施する。予算は別紙の通りとする。　　　　　　

クラブフォーラム

　 

宮島賢次　会長 　

　

　本日のクラブフォーラムは、広報委員会につい

て前年度9月30日と3月10日の例会での卓話でクラ

ブホームページ作成について当時広報委員として

2回、卓話を行なった宮島会長の司会で行われま

した。

　昨年、久松会長の要請で作成し本年度開始の7

月1日と同時に立ち上げに成功した当クラブのホ

ームページについて内部の各項目について説明が

行われたあと活発な意見が酌み交わされました。

①表紙（写真・イラスト）

②会長挨拶・・・解りやすく公開する為、過去の

会長挨拶や活動を各年度ごと掲載を検討している。

③例会場の変更を掲載し、ゲスト・ビジターの為

　ニューウィルサンピアのアクセスを掲載する。

④運営組織内・・・理事の写真掲載

⑤会員紹介・・・会員の事業所のリンク（希望が

あればリンクの貼り付けを）行う

⑥例会情報・・・理事会承認後の例会情報（プロ

グラム等を掲載）

⑦週報・・・現在、今年度の週報のみ掲載してい

るがPDFに変換を行い過去全週報の掲載を目指し

たい。

⑧リンク先・・・現在の国際ロータリー・ロータ

リージャパン・第2620地区ガバナー事務所・米山

梅吉記念館・財団法人ロータリー米山記念奨学会

に加え要望があればその他検討する。

　

　本日は、会員の皆様に当クラブのホームページ

を見ながら掲載内容、校正等の紹介を行いました

が今後、御意見や要望等お聞かせいただけたら幸

いです。
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp
HP  http://www.geocities.co.jp/numazuwestrc/

2011～2012年度

第 21巻 23号

2011年 12月 15日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

■■　本日のプログラム　■■

　　　　　 クラブ協議会(下期活動計画）

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長

ロータリージャパンの中のロータリーニュー

スに、今年度初めに日本国内にEクラブが二つ誕

生しましたとありました。RIでは、43クラブあ

るそうです。

一つは、2640地区の既存クラブ和歌山サンラ

イズRCより名称変更で「ロータリー イークラブ 

サンライズ オブ ジャパン」に、もう一つ

は、2650地区の「日本ロータリーＥクラブ

2650」です。

ロータリーEクラブとは、オンラインで例会

を開くロータリー・クラブです。6年間の試験期

間を経て、2010年 7月 1日より、正式に国際ロー

タリーの加盟クラブとなりました。

例会をオンラインで開くことを除けば、基本

的に他のロータリー・クラブと変わりません。 

従来のクラブと同じ指針と手続きに従いながら、

奉仕プロジェクトを実施したり、ロータリー財団

を支援したり、会員間の親睦を楽しんだりしま

す。

身体的事情、地理的事情、仕事のスケジュー

ルなどの理由で、決まった時間の週例会に行くこ

とができないという会員にとって、Eクラブは、

ロータリー・クラブ入会の可能性をもたらす選択

肢となります。

例会は毎週1回、24時間、ホームぺージ上で

開催します。クラブの全ての会務はホームページ

上で行い、各自が1週間以内にホームページに掲

載されているロータリーの理念や奉仕活動実践な

どを閲覧し、それに対する意見を書き込んだり、

自分自身の体験談や参加した奉仕体験などを書き

込むことにより例会とします。

気になるメーク・アップですが、Eクラブ会員

と同じ様に毎週の例会の課題についての幾つかの

設問に対して、決められた文字数の間で回答や意

見を述べ、500円のビジター費を納めれば OKで

す。出席率向上に繋がると思いますので、皆さん

もご利用されては如何でしょうか。ただしホーム

への出席を第一にして頂ければです。

12月のプログラム

976回12月22日

(木)  18：30 

ブケ東海沼津　クリスマス家族例会

(クラブ管理運営委員会）

12月29日(木) 裁量休会

1月のプログラム

 1月 5日(木) 裁量休会

977回 1月12日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津　

会員今年の抱負　　理事会

978回 1月19日

(木)　18：30 

ニューウェルサンピア沼津 

新年会（クラブ管理運営委員会）

979回 1月26日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津 

クラブ協議会（上期活動報告）

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 鈴木泰次

◆◆第975例会　会長挨拶◆◆
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クラブ管理運営委員会報告

●ビジター

　1.山本　章様：せせらぎ三島RC　　

★出席報告（会員総数 22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

975 回 21名 14名  - 66.67%

973 回 21名 19名 0名 90.48%

●欠席者(7名)

 久松　但、宮口雅仁、本村文一、大村保二、尾島 

康夫、杉山壽章、鈴木良則

●他クラブへの出席者　

　井上武雄(12/11インターアクト）

　久松　但（12/12　沼津柿田川RC）

●スマイル報告

1.栗原侑男：入会記念日のお祝いありがとうござい

ます。

2.井上武雄：誕生日のお祝いありがとうございます。

3.成田みちよ：誕生日のお祝いありがとうございま

す。

4.CDテーブル：テーブル会残金です。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①富士宮西ロータリークラブ

　01月06日（金）　新年例会　夜間例会

　01月27日（金）　点鐘時間変更　12:30

2.連絡事項

①1月19日（木）の、新年会の出欠席をご記入下

さい。

②次週22日（木）は、クリスマス家族例会です。

　　　　　　　　　　　

ク ラ ブ 協 議 会 

　 

下期活動計画　

　

　本日は、下期活動計画についてクラブ協議会を

開催しました。クラブ管理運営委員会、広報委員

会、会員増強維持委員会、奉仕プロジェクト委員

会、クラブ・財団委員会、S・A・Aの順に五大委

員長の内三人が欠席のため委員長に変わり各副委

員長及委員より活動計画についての説明がありま

した。

　クラブ運営委員のプログラムの内、予算や会員

間の親睦・理解を深めるため会員卓話をお願いす

ることがある事の説明がありました。

　

　クラブ広報委員会からは、今期から立ち上げに

成功したホームページの有効活用、活動報告等の

説明があり、会員維持増強委員会からは友人同伴

例会など再計画し純増2名に向けて下期に繋がる

活動を皆様と行なっていきたい。

　奉仕プロジェクト委員からは、千本浜遊歩道の

清掃活動の計画やIACの現時点での活動報告をし

た後、宮島会長から東日本大震災復興支援事業を

踏まえ沼津4クラブでの合同例会開催の予定があ

り何らかのチャリティーの協力がある等の説明が

ありました。

　最後に、今期最後に計画されているさよなら

1,000回についてクラブ管理運営委員会につきま

しては、会員より質問がありましたが、再三にわ

たり委員長に依頼している実行委員会立ち上げの

ために早急に小委員会の開催と規模・招待者など

実行案の立案をお願いし、クラブ協議会を終了し

ました。

　次年度も充実した活動をする為に会長・幹事と

も努力していきますので会員の皆さまの協力をお

願いします。

　　　下期活動計画発表に臨む会員諸氏
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例会場：ブケ東海   例会日：毎週木曜日
　　12:30点鐘   　(第三木曜日-18:30)

　　事務局●TEL&FAX　055-967-2152
　　事務担当者●川口恵美
　　Email●numawestrc@ny.thn.ne.jp

2011～2012年度

第 21巻 24号

2011年 12月 22日

心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に心 の 中 を 見 つ め よ う  博 愛 を ひ ろ げ る た め に

沼津西ロータリークラブ週報沼津西ロータリークラブ週報

● クラブテーマ ●

元気で魅力あるクラブにしよう

　　　　　　　　　　　　　宮島賢次 会長 

  サンタクロースは実在するのか？「サンタク

ロースは実在するのか」は、1897年9月21日、ア

メリカ合衆国の新聞社ニューヨーク・サンに掲載

された社説です。

筆者はフランシス・チャーチ氏であり、世界で最

も有名な社説の一つとなりました。

　これは8歳の少女、ヴァージニア・オハンロン

がニューヨーク・サンに“サンタクロースは実在

するのか”、という題で手紙を送ることから始ま

りました。当時、彼女は学校で「サンタクロース

はいるのかどうか」で友達と意見を交わしていま

した。彼女は結論が知りたくて、父親のすすめも

あってニューヨーク・サンに「サンタクロースっ

ているんでしょうか？」という趣旨の手紙を出し

たのです。

　ヴァージニア、お答えします。サンタクロース

は、いないんだというあなたのお友達は間違って

います。きっと、その子の心には、なんでも疑っ

てかかる、「疑り屋根性」というものが染み込ん

でいるのでしょう。疑り屋は目に見えるものしか

信じません。疑り屋は心の狭い人たちです。心が

狭いために自分ではよくわからないことがたくさ

んあるのです。それなのに自分がわからないこと

は全て嘘だと決めつけているのです。(中略)

 そうです、ヴァージニア。サンタクロースがい

るというのは、決して嘘ではありません。この世

の中に、愛や人への思いやりやまごころがあるの

と同じように、サンタクロースも確かにいるので

す。あなたにも、わかっているでしょう。世界に

満ち溢れている愛やまごころこそ、あなたの毎日

の生活を美しく、楽しくしているものなのだとい

うことを。(中略)

 サンタクロースがいない、ですって？とんでも

ない。うれしいことにサンタクロースはちゃんと

います。それどころか、いつまでも死なないで

しょう。1千年後までも、100万年後までも、サン

タクロースは子どもたちの心を、今と変わらず喜

ばせてくれることでしょう。

　アメリカって感じがしませんか？子供の夢、想

い大切にしたいですね。また、今年のクリスマス

も世界中の人が優しい気持ちになれる一日になる

と良いですね。

1月のプログラム

1月 5日(木)　 裁量休会

977回 1月12日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津　

会員今年の抱負　　理事会

978回 1月19日

(木)　18：30 

ニューウェルサンピア沼津　　　

新年会（クラブ管理運営委員会）

979回 1月26日

(木)　12：30 

ニューウェルサンピア沼津 

クラブ協議会（上期活動報告）

会　　　長 宮島賢次 幹　　　事 杉山真一

広報委員長 尾島康夫 編　集　者 鈴木泰次

◆◆第976例会　会長挨拶◆◆

■■　本日のプログラム　■■ 

クリスマス家族例会
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■■　本日のプログラム　■■

■会長・幹事　今年の抱負

クラブ管理運営委員会報告

●ゲスト

1.後藤恵美子様：NOP法人　ティンクル　理事長

2.菅沼和代様：NOP法人　ティンクル

3.浅井健雄様：加藤学園高等学校IAC、顧問教師

4.松本英教様：加藤学園高等学校IAC、顧問教師

5.山口詩織様：加藤学園高等学校IAC、生徒

6.奥谷理未様：加藤学園高等学校IAC、生徒

7.渡辺麻衣様：加藤学園高等学校IAC、生徒

8.清水汐里様：加藤学園高等学校IAC、生徒

9.片桐彩花様：加藤学園高等学校IAC、生徒　

★出席報告（会員総数22名）

例　会 会員数 出席数 ＭＵ 出席率

976 回 22名 16名  - 76.19%

974 回 22名 14名  2名 76%

●欠席者(5名)

　大村保二、芹澤和子、杉山壽章、鈴木良則 

　成田みちよ

●他クラブへの出席者　

　重光　純（12/19　沼津柿田川RC）　 

●スマイル報告

1.宮島賢次：やっと、前期が終わりました。皆様、

　ご協力ありがとうございました。

2.杉山真一：上期例会最後となりました。ご協力あ

　りがとうございました。下期も、宜しくお願いし

　ます。

3.芹澤貞治：今年最終の例会です。1年間、お世話

　になりました。

4.渡邉亀一：家族でお世話になります。

5.名古良輔：みなさま、一年間御苦労様でした。

6.鈴木良則：来年は、平和で明るい年であります様、

　祈ります。今年は、お世話になりました。

7.宮島賢次、杉山真一：沼津4クラブ会長、幹事会

　の残金です。

幹　事　報　告

1.他クラブの例会変更等

①富士宮ロータリークラブ

　12月26日（月）今年度最終例会（昼例会）

　 1月 2日（月）特別休会

　 1月 9日（月）休会　成人の日

②富士ロータリークラブ

　 1月 4日（水）休会

　 1月11日（水）新年例会　18:30より　

　　　　　　　　ホテルグランド富士

　 2月 8日（水）特別休会

　 2月15日（水）夜間例会　18:30より　

                ホテルグランド富士

③新富士ロータリークラブ

　 1月 3日（火）特別休会

　 1月10日（火）新年初例会（夜間例会）

2.連絡事項

①1月のロータリーレートは、 1ドル＝78円です。

②1月12日は、理事会がありますので、理事の方は

  ご出席をお願い致します。

③1月26日の上期活動報告の原稿を、次週の1月12

  日（木）までに、幹事か事務局に、ご提出下さい。

④次週の12月29日（木）と、次々週の1月5日（木）

　は、裁量休会です。次の例会1月12日（木）は、

　ニューウェルサンピア沼津です。

　良い年をお迎えください。

クリスマス会

 　　　　　　芹澤貞治君の開会の挨拶 

　　　栗原侑男君の乾杯の音頭で祝宴の開始
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　 初めて参加された伊縫君のご家族と芹澤夫妻

　　

　久松君、宮島会長、本村君、名古君の楽しそう

　なお顔の面々とNPO法人ティンクルのお二人

　いつも元気で楽しそうな井上君ご家族と栗原君、

　植松君、川口さん

　加藤学園インターアクトクラブ生徒諸君と先生方

　子供たちにプレゼントを渡すサンタクロース

　　　（サンタクロースは誰でしょう？）

　　ティンクルの後藤理事長に寄付金を贈呈する

　　宮島会長

　

　

　本年もこのクリスマス家族例会をもちまして1年

が終わろうとしています。

　いろいろと大変なことが多かった年でしたが、来

年は世界の人々が、安心してくらせる年になるよう

祈らずにはいられません。

　　　　　　　　　　　　　　　　鈴木泰次




